



La candidature de Calgary est retenue pour l'organisation des Jeux autochtones d'Amérique du Nord de 2027

21 juillet 2023 (Halifax, N-É) – Calgary a été choisie pour accueillir les Jeux autochtones d'Amérique du Nord (JAAN) de 2027, le plus grand événement multisports et culturel pour la jeunesse autochtone de l'île de la Tortue. Les Jeux, qui ont lieu tous les quatre ans, reviendront à leurs racines, puisqu'ils ont débuté en Alberta il y a plus de 30 ans.

"Nous sommes honorés que le North American Indigenous Games Council ait choisi Calgary pour accueillir les Jeux," déclare Cindy Ady, directrice générale de Tourism Calgary.

"Les Jeux inspireront des milliers de jeunes autochtones par le biais du sport et constitueront une formidable occasion de célébrer et de renforcer notre compréhension de la culture et du patrimoine autochtones, tout en apportant une activité économique importante à notre région."

La candidature des JAAN a été préparée par Tourism Calgary en partenariat avec la Nation Tsuut'ina, avec la contribution et la participation de les Nations autochtones locales, de la ville de Calgary et de nombreux partenaires communautaires.

"Nous sommes absolument ravis d'être un partenaire de Calgary et que cette ville ait été choisie pour accueillir les Jeux autochtones d'Amérique du Nord en 2027", déclare Roy Whitney, chef de la Nation Tsuut'ina. "Nous sommes impatients d'accueillir les athlètes autochtones et leurs familles sur nos magnifiques terres, au pied des Rocheuses. Nous sommes convaincus que les visiteurs vivront une expérience inoubliable, avec des compétitions de haut niveau et des activités culturelles tout au long des Jeux."

L'Indigenous Sport Council Alberta (ISCA), qui a choisi Calgary comme candidate de l'Alberta à la fin de l'année dernière, a cité le soutien solide de la ville de Calgary et des Nations environnantes comme un facteur clé de la réussite de Calgary.

"Nous sommes convaincus que Calgary, les Nations, les communautés et les organisations environnantes accueilleront des Jeux extraordinaires", a déclaré Shannon Dunfield, présidente de l'ISCA et présidente du Conseil des JAAN. "Après 37 ans, nous sommes ravis de ramener les Jeux en Alberta pour partager nos vibrantes cultures autochtones et la beauté de notre province avec toute l'île de la Tortue!"

Les Jeux réuniront plus de 5000 participants de plus de 756 Nations d'Amérique du Nord, qui participeront à 16 épreuves sportives.

"L'occasion d'accueillir les athlètes, les entraîneurs, les familles et les supporters autochtones à Calgary pour ces Jeux est un immense honneur," déclare Jyoti Gondek, maire de Calgary. "Nous nous engageons à célébrer le sport et la culture de manière inclusive pendant une semaine, ce qui aura un impact durable sur les athlètes autochtones et les habitants de Calgary."

Joseph Schow, ministre du tourisme et des sports de l'Alberta, a adressé ses félicitations au nom de la province lors de l'annonce.

"Nous sommes ravis que la candidature de Calgary ait été retenue. L'Alberta a une longue tradition d'organisation d'événements sportifs de classe mondiale et nous sommes impatients de partager le meilleur de ce que la province a à offrir avec les athlètes et les équipes de toute l'Amérique du Nord en 2027."

Audrey Poitras, présidente de la Nation métisse de l'Alberta, ajoute: "La Nation métisse de l'Alberta soutient pleinement la ville de Calgary dans l'organisation des Jeux de 2027. Ce sera un moment remarquable pour la province, la ville de Calgary et nos Nations autochtones de se réunir pour concourir, pour montrer ce que nous avons à offrir et ce que nous pouvons faire !" À tous les athlètes actuels et futurs, elle ajoute: "Le véritable esprit d'un athlète consiste à donner tout ce qu'il peut au sport qu'il aime."

Informations générales:

Calgary a été choisie à la fin de l'année dernière par l'Indigenous Sport Council of Alberta (ISCA) pour être la candidate de l'Alberta à l'organisation des Jeux de 2027.

La candidature officielle pour les Jeux a été soumise le 10 mars et une visite des lieux avec les membres du Conseil des JAAN s'est achevée à la mi-avril à Calgary. L'étape finale de la candidature a consisté en une présentation des deux dernières villes en lice (Calgary et Kamloops) à l'ensemble du Conseil des JAAN le 17 mai à Halifax.

- Les Jeux autochtones d'Amérique du Nord sont un événement multisports et culturel présentant :
 - 16 sports
 - Trois groupes d'âge: 14U, 16U et 19U
 - Plus de 5000 jeunes participants autochtones
 - Plus de 3000 bénévoles
 - Une vitrine culturelle
- Des Jeux tels que ceux-ci nécessitent un soutien considérable de la part de la communauté et impliqueront un certain nombre d'installations, d'établissements postsecondaires dans tout Calgary et la Nation Tsuut'ina pour aider à accueillir la compétition, les cérémonies d'ouverture et de clôture, et les composantes culturelles des Jeux.
- Le succès de la candidature de Calgary ne serait pas possible sans nos nombreux partenaires financiers, y compris le soutien des gouvernements fédéral, provincial et municipal, ainsi que des entreprises partenaires. Les estimations préliminaires du coût des Jeux se situent entre 15 et 20 millions de dollars.
- Les grands événements de ce type ont un impact significatif sur l'économie locale. Cet événement devrait avoir un impact économique d'environ 40 millions de dollars.
- L'île de la Tortue désigne les terres aujourd'hui connues sous le nom de continent d'Amérique du Nord. Le nom provient de plusieurs récits oraux autochtones qui racontent l'histoire d'une tortue qui tient le monde sur son dos.

À propos de Tourism Calgary

Tourism Calgary est l'organisme officiel de gestion de la destination pour l'industrie touristique de Calgary. Depuis plus de 60 ans, l'objectif principal de l'organisation est de

promouvoir Calgary et sa région en tant que destination de choix. Ayant pour objectif de faire de Calgary la ville d'accueil par excellence, Tourism Calgary commercialise la ville à l'échelle locale, nationale et internationale et plaide en faveur de son développement continu en tant que destination. L'organisation accueille et attire des visiteurs, des congrès et des événements, et dynamise la ville en favorisant le développement d'expériences mémorables et partageables. Avant la pandémie, l'industrie touristique de Calgary représentait environ 2,1 milliards de dollars de dépenses pour plus de 8 millions de visiteurs par an.

Pour de plus amples informations sur Tourism Calgary, veuillez consulter le site www.visitcalgary.com ou suivez @tourismcalgary sur les canaux sociaux.

Contact pour les médias:

Tracy Larsson
Responsable, Communications
Tourism Calgary
403 470-1086
tracyl@tourismcalgary.com